

ANNEE ACADEMIQUE 2023-2024 SEMESTRES D'AUTOMNE ET DE PRINTEMPS
MODALITES D'INSCRIPTION : ATELIERS BACHELOR ET MASTER ET UNITES D'ENSEIGNEMENT MASTER

ACADEMIC YEAR 2023-2024 AUTUMN AND SPRING SEMESTERS
DESIGN STUDIOS AND TEACHING UNITS REGISTRATION PROCEDURES

Les inscriptions aux ateliers de projet et aux Unités d'enseignement master se font en ligne par le biais de l'application informatique ISAcademia.

Portail étudiant ISAcademia, onglet Pré-inscriptions cours (Ateliers, UE, ENAC).

Registration for Design studios and Master Teaching Units is done online through the ISAcademia application.
Student portal ISAcademia, tab Course Pre-registration (Studio, UE, ENAC).

Du lundi 4 au lundi 11 septembre 2023 à 24h <i>4.09-11.09.2023</i>	ouverture des inscriptions aux ateliers et aux unités d'enseignement master <i>opening studios and teaching unit pre-registration</i>	Bachelor 2 ^{ème} et 3 ^{ème} années, passerelle HES, Master, étudiants d'échange.
<i>Du lundi 22 au lundi 29 janvier 2024</i> <i>22.01-29.01.2024</i>		<i>Bachelor 3^{ème} année, passerelle HES, Master, étudiants d'échange.</i>
Lundi 4 septembre 2023 <i>4.09.2023</i>	présentation ateliers et UE, mineurs et orientations master, Superstudio <i>presentation studios, teaching units, Minors, Master orientations, Superstudio</i>	Bachelor 2 ^{ème} et 3 ^{ème} années, passerelle HES, Master, étudiants d'échange.
Vendredi 15 septembre 2023 <i>15.09.2023</i> Mercredi 7 février 2024 <i>7.02.2024</i>	publication des inscriptions <i>registrations publication</i>	Bachelor 2 ^{ème} et 3 ^{ème} années, passerelle HES, Master, étudiants d'échange.
Mardi 19 septembre 2023 <i>19.09.2023</i> Lundi 19 février 2024 <i>19.02.2024</i>	début des ateliers <i>Studios beginning</i>	Bachelor 2 ^{ème} et 3 ^{ème} années, passerelle HES, Master, étudiants d'échange.
Vendredi 22 septembre 2023 à 13h15 <i>22.09.2023</i> Vendredi 23 février 2024 à 13h15 <i>23.02.2024</i>	début des unités d'enseignement master <i>teaching units beginning</i>	Master, étudiants d'échange

ATTENTION : Se référer à la page internet / *see internet pages*

<https://www.epfl.ch/schools/enac/education/architecture/fr/sar-bienvenue/education/>

pour les renseignements concernant les ateliers de projet bachelor

<https://www.epfl.ch/schools/enac/education/architecture/fr/sar-bienvenue/education/bachelor-ar/>

et master

<https://www.epfl.ch/schools/enac/education/architecture/fr/sar-bienvenue/education/master-ar/>

ainsi que les unités d'enseignement master, les orientations et les mineurs, Superstudio.

Les ateliers de 2^{ème} année bachelor sont annuels.

Les ateliers de 3^{ème} année bachelor et de master sont semestriels.

2nd year bachelor studios are annual.

3rd year bachelor and master studios are semestrial.

Pour plus de renseignements, voir le livret des cours 2023-2024 en ligne par ISAcademia et autres liens utiles **depuis la page internet** <https://www.epfl.ch/schools/enac/education/architecture/fr/sar-bienvenue/> .

Les étudiant·e·s s'inscrivent en ligne pendant la durée d'ouverture des inscriptions.

Chacun·e indique son ordre de priorité pour chaque enseignement :

Ateliers bachelor et master : classement de tous les ateliers par ordre de préférence (1, préféré)

Unités d'enseignement master : classement de toutes les unités d'enseignement par ordre de préférence (1, préférée)
en accord avec l'orientation (selon ordre des ateliers).

A la clôture des inscriptions, la section procède à la répartition des étudiant·e·s.

Aucun changement d'atelier ou d'unité d'enseignement ne sera admis après répartition.

Students register online during the registration period.

Each student indicates his/her order of priority for each course:

Bachelor and Master studios: ranking of all studios in order of preference (position 1, preferred)

*Master teaching units: ranking of all teaching units in order of preference (position 1, preferred)
in accordance with the orientation (according to the order of the studios).*

At the end of this pre-registration process, the section will proceed with the allocation of students.

No change of studio or teaching unit will be allowed after allocation.

Pour les étudiant·e·s d'échange la procédure est la même. Les étudiant·e·s d'échange s'inscrivent dans les ateliers de 3^{ème} année bachelor **OU** de master (pas les deux) selon ce qui leur a été communiqué par la section, et peuvent s'inscrire dans les unités d'enseignement master. **Les étudiant·e·s d'échange ne sont pas concerné·e·s par les Orientations master, et ne peuvent pas s'inscrire au Superstudio.**

Ces étudiant·e·s devront pouvoir accéder aux prestations sécurisées pour l'inscription aux cours dès le 4 septembre 2023 pour l'automne, et dès le 22 janvier 2024 pour le printemps.

For exchange students the procedure is the same. Exchange students register in the 3rd year Bachelor OR Master studios (not both) according to what has been communicated to them by the section, and can register in the Master teaching units. Exchange students are not concerned by Master's Orientations, and cannot enrol in the Superstudio.

These students will have to be able to access the secure services for course registration from 4 September 2023 for the autumn, and from 22 January 2024 for the spring.

6.06.2023